

¿COLOMBOFILIA, HACIA DÓNDE VAS?

El hecho de llevar 63 años de Colombofilia activa me permite mirar con perspectiva su evolución y francamente no le veo un gran futuro.

A lo largo de los 132 años de existencia de la Colombofilia Española no hemos logrado avanzar y podemos afirmar de forma contundente que en la actualidad no estamos mejor que cuando iniciamos nuestra andadura colombofílica.

Tuvimos unos grandes inicios, se creaban nuevos Clubs, aumentaban los colombofílicos, se ponían en marcha revistas especializadas en Colombofilia para que los aficionados tuviesen acceso a conocimientos. En definitiva, había personas de nivel que de forma desinteresada tiraban del carro colombofílico.

La guerra civil española motivó un parón en nuestro deporte, pero una vez finalizada, la Colombofilia reinició su actividad con fuerza, parecía que seguiríamos avanzando y seguimos avanzando hasta principios de 1960. A partir de entonces comenzó el declive, con períodos de tiempo con cierta estabilidad, pero siempre con un descenso de colombofílicos practicantes.

Cada vez con menos personas realmente válidas al frente de las instituciones. La poca colaboración que en general se presta a las personas que están dispuestas a trabajar y el menosprecio y las críticas constantes a su trabajo, hacen que esas personas den un paso atrás y que mediocres ocupen cargos de dirección, con lo que lo único que se consigue es, no sólo que no se avance, sino todo lo contrario, que vamos a menos de forma alarmante.

Especial mención merecen los aficionados **antitodo**. Por una evidente falta de capacidad no hacen jamás ninguna propuesta, se limitan al pobre y triste papel de criticar sin ofrecer ninguna alternativa.

Nuestra Colombofilia, navega entre el egoísmo y la incompetencia. Predomina el desánimo y la falta de ilusión es total.

Vista la situación, un grupo de veteranos colombofilos, con la única pretensión de intentar revitalizar nuestra gran pasión, la Colombofilia, sin ir en contra de nadie ni querer imponer nada, nos hemos propuesto recuperar la ilusión y para ello hemos puesto en marcha las competiciones **“COLOMBOFILIA MODERNA – MUNDIAL RANKING”**, una alternativa basada en estudios contrastados -no en opiniones- que permita a todos los colombofilos tener igualdad de oportunidades y que aquella frase que reza **“Ni están todos los que son ... ni son todos los que están”**, deje de presidir nuestro deporte.

Hoy, para una mayoría importante de colombofilos, lo único que cuenta es ganar. No importa a qué precio, cuando la esencia de la Colombofilia debería ser, en primer lugar, recibir el mayor porcentaje de palomas posible y, dentro de ellas, que gane la mejor.

El Club Colombofilo Palomas Mensajeras de Vigo, presidido en su época dorada por D. Manuel Conde Lago fue el máximo exponente de la “Seguridad Total” en los vuelos de regreso de los concursos. Sin duda, a mayor cantidad de palomas llegadas de una competición, mayor el valor de la paloma ganadora.

Seguidamente detallamos los grandes resultados del Club Vigués. Muy difíciles de igualar, pero demostrativos del nivel colombofilo que consiguió.

CAMPEONATOS NACIONALES

GANADORES	Velocidad Individual	SEGURIDAD			TROFEOS		Palmares Individual
		Velocidad	Fondo	Gran Fondo	Estopiñá	La Llave	
+ Antonio Lago Fornos		1961-65-66	1959-60 65-77		1960		8
Sabino Santamaría Roo	1960						1
Manuel Pérez Pérez		1960	1968				2
Carlos Jorge de Miranda Méndez			1962				1
Manuel Conde Lago			1963-67	1976			3
Mauricio Pedrero González			1966				1
José Pérez Villar		1975-81		1977-80		1967	5
Mario Fernández Mouriño		1973					1
Rodríguez Panete			1973				1
Ramón Barreiro Pedrero				1973			1
Miguel Fernández Moreira			1975				1
Benigno Conde Lago			1979-80	1975			3
Antonio Pérez Pérez			1976				1
Jesús Rodríguez Costa		1982	1978				2
Ángel Barreiro Solís				1979			1
PALMARES SOCIAL	1	8	5	6	1	1	32

Sin duda, el hecho de disponer de cultivos cuya principal característica sea la seguridad en los vuelos de regreso a sus palomares, es la base sobre la que debería sustentarse la Colombofilia. Todo lo demás viene por añadidura.

Recordamos también al gran colombófilo belga Julien Matthys de Anzegem-Vichte. Sus grandes porcentajes de recepción de palomas en la suelta "Barcelona Internacional", no tienen comparación a día de hoy.

Repetimos de nuevo, si queremos que la Colombofilia prospere, todos los aficionados deben disponer de **igualdad de oportunidades**; todas las clasificaciones donde prevalezca en exclusiva la clasificación por velocidad no son justas por irreales. Sin descartarlas, hay que minimizar sus efectos para conseguir nuestro objetivo de igualdad de oportunidades.

José M^a Corona